



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Destacar el excelente desempeño del deportista catamarqueño Santiago Verasay, quien se coronó campeón en el certamen Sudamericano de Gimnasia de Trampolín, que tuvo lugar en la ciudad de San Carlos de Bariloche (Río Negro), entre el 4 y 11 de septiembre de 2023.



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

El objeto del presente proyecto consiste en destacar la consagración como campeón Sudamericano de Trampolín del gimnasta catamarqueño Santiago Verasay (13 años), quien como parte del seleccionado juvenil argentino hasta 17 años participó en el certamen continental Senior, Junior y Grupo de edades de Gimnasia Trampolín, que tuvo lugar en la ciudad de San Carlos de Bariloche (Río Negro), más específicamente en el polideportivo de la Universidad del Comahue.

Para competir en este destacado certamen internacional, cada selección —el evento incluyó también el campeonato de Gimnasia Artística— realizó un clasificatorio previo donde se seleccionaron a 4 atletas para cada disciplina, lo que totaliza una participación de más de 400 gimnastas provenientes de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

El torneo fue organizado por la Confederación Sudamericana de Gimnasia -CONSUGI-, la Confederación Argentina de Gimnasia y la Federación Rionegrina de Gimnasia, junto al acompañamiento del Ministerio de Turismo y Deporte de Río Negro, la Secretaría de Deportes de Nación y el Municipio de San Carlos de Bariloche.

La gimnasia de trampolín es la tercera gran modalidad de la gimnasia, aunque cuente con menos foco que sus hermanas, la artística y la rítmica. En



1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

ella, los gimnastas ejecutan rutinas cortas en las que se sirven del trampolín para realizar una gran variedad de giros y saltos mortales en los que pueden alcanzar una altura de hasta 10 metros.

La obtención de la medalla de oro en el certamen por parte de Verasay representa un gran logro para él en lo personal, para el Club Gimnasia Catamarca y para la provincia de Catamarca en general, y creemos importante poner de relieve este tipo de hitos deportivos, a nivel provincial y nacional, en pos de generar una mayor concientización respecto del papel destacado que ocupa el deporte en el bienestar general de la población de un país, en especial intentando tomar en cuenta las lecciones aprendidas tras la pandemia de Covid-19, muchas de las cuales indican al deporte como una gran medida de prevención y solución a muchos de los problemas identificados y estudiados como resultado de esta trágica experiencia que el mundo entero ha debido atravesar.

Por todo lo expuesto, solicito a mis colegas me acompañen con la aprobación del presente proyecto.

Dante López Rodríguez
Diputado Nacional